HAGUENAU I COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION

Réorganisation des services des finances de l'État : des élus très inquiets

Dernière séance publique avant la pause estivale pour la communauté d'agglomération de Haguenau qui s'est réunie jeudi 27 juin à la Mac de Bischwiller. L'occasion de voter une motion critiquant le projet de réorganisation des services de finances publiques de l'État dans le département du Bas-Rhin.



Selon les élus de la CAH, le centre des impôts de Haguenau pourrait perdre certaines responsabilités. Photo DNA /Franck KOBI

Comme leurs collègues de tout le département, les élus de la <u>communauté d'agglomération de Haguenau</u> ont pris connaissance du projet de réorganisation bas-rhinois des services de la Direction générale des finances publiques (DGFIP) porté par le Ministre de l'Action et des Comptes publics.

Réunis en séance publique à la Mac de Bischwiller jeudi 27 juin, ils ont voté à l'unanimité une motion pour exprimer leur « plus vive inquiétude » à ce sujet. Ils déplorent que ces hypothèses aient été formulées « sans concertation préalable avec les élus locaux ». « Tout cela a été fait comme si on n'existait pas et avec une méconnaissance totale de notre territoire », tacle le président de la CAH Claude Sturni avant d'ajouter : « Les perspectives de redéploiement des services de la DGFIP seraient très pénalisantes pour les usagers du service public et les collectivités des réalités de notre territoire ».

Les trésoreries de Bischwiller et de Brumath pourraient ainsi disparaître au profit d'un simple « accueil de proximité » au mode de fonctionnement encore assez flou, déplore la CAH. Quant au centre des impôts de Haguenau, il perdrait certaines responsabilités, ce qui obligerait les usagers à se déplacer dans une autre ville du Bas-Rhin. L'Agglo est d'autant plus agacée qu'elle entretient d'excellentes relations avec les agents de l'État. « Ils sont aussi pour quelque chose dans la création de notre établissement intercommunal car nous avons bénéficié de leur accompagnement », observe Claude Sturni.

La communauté d'agglomération de Haguenau milite donc pour un « dialogue personnalisé » avec la directrice régionale et départementale des finances publiques dans l'espoir d'« infléchir les orientations qui ont été arrêtées à ce stade » à l'aune « des enjeux de développement et de solidarité » de son secteur de compétence.